
智行理财网
为什么说投资理财一定要加以警惕？为什么投资理财需谨慎？

大部分人多多少少都是会有点存款的，当手中的钱多了以后，总是想去投资，钱生
钱来赚钱，那么在投资中有句说法叫投资理财一定要加以警惕，那么为什么说投资
理财一定要加以警惕？为什么投资理财需谨慎？希财君为大家准备了相关内容，以
供参考。

投资理财一般都是有风险的，并且风险有大有小，在理财之前，一定要清楚是什么
理财，理财风险有多大，投资理财具体是投资什么方面，理财有什么规则都是要知
道的。

比如说：期货和虚拟货币的风险就是很大的，有的投资者什么都不懂，就听别说在
说，就去进行购买，是有可能亏损巨大的情况也是有的。

其次就是投资股市的，股票确实挺能赚钱的，但是也要考虑到风险和收益同在，比
如说：一只股票最少是买100股，那么普通股票每天的涨跌幅是10%，假设买了10
00元，跌10%，那么就是亏100元了，风险是很大的。

另外有的不法分子，就是打着投资理财的幌子来招摇撞骗也是有可能的，比如说：
让你登录陌生的网站，进行投资，而里面的介绍写的十分的好，收益多高怎么样的
，那样的看见了就要拒绝，要知道天上是不会掉馅饼的，在理财的时候不要被骗了
。

一般风险和收益都是成正比的，有多大的风险，收益就是有多高，收益越高的，风
险越大，就要注意其风险性。
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